



Le métropolite Hilarion reçu par le Primat de l'Église orthodoxe de Chypre

[gallery end=9]

Le 17 juin 2011, avec la bénédiction de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, le métropolite Hilarion de Volokolamsk s'est rendu en visite de travail sur l'île de Chypre. Le président du Département des relations extérieures était accompagné de l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du Département aux relations inter-orthodoxes, de L. Sevastianov, directeur exécutif de la Fondation Saint-Grégoire-le-Théologien et du hiérodiaacre Ioann Kopeïkine.

Le métropolite Hilarion a été accueilli à l'aéroport par le métropolite Isaïe de Tamassos et d'Oreini. Le même soir, les hiérarques ont visité le monastère de Stavrovouni, dont le chef du Département des relations extérieures du Patriarcat de Moscou a rencontré l'higoumène et la communauté. Le métropolite a vénéré la principale relique du monastère, une croix contenant une parcelle de la Croix du Seigneur, remise par sainte Hélène au IV^e siècle. Monseigneur a également laissé sa signature sur le livre d'honneur.

Le 18 juin, le métropolite Hilarion a été reçu à la résidence d'été de Sa Béatitude l'archevêque Chrysostome de Chypre. Les deux parties se sont entretenues du développement des relations bilatérales entre les Églises orthodoxes russe et chypriote. Il a été question de l'échange d'étudiants et d'autres formes de collaboration dans le domaine de l'instruction, de projets culturels communs et du développement des pèlerinages.

Le même jour, l'archevêque Chrysostome et le métropolite Hilarion ont visité le monastère Saint-Néophyte, dont l'higoumène, l'évêque Léonce, célébrait sa fête onomastique. Après le déjeuner, le président du DREE a visité la grotte où avait vécu saint Néophyte (XII^e siècle). Des fresques peintes à l'époque du saint sont conservées dans sa cellule.

Le soir même, le métropolite Hilarion s'est envolé pour Moscou.

[gallery start=10]